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DISCUSSIONE   C.C.  PUNTO 3) ODG  31.01.2022 VARIAZIONI BILANCIO DI PREVISIONE 
2022/2024 
 
Presidente Andreani: “Sindaco”. 

Sindaco: “ Sono, è una proposta di variazione di bilancio, quindi del bilancio che abbiamo 

approvato un mese fa, quindi anche in questo caso sono richieste prevalentemente tecniche 

che derivano in parte nella parte di entrate da aggiornamenti che ci sono stati nel frattempo a  

seguito della finanziaria dello stato, per esempio 16683€ di fondi di solidarietà comunale 

trasferimento dallo stato in più rispetto a quelli che erano previsti, un contributo del parco 

nazionale di  10.000 circa, sempre nell’entrate per finanziare manifestazioni,  e 37.000€ per il 

servizio accoglienza minori stranieri anche in questo caso è stato assegnato in più di quanto 

avevamo previsto nella fase di bilancio. Anche nelle entrate in conto capitale ci sono delle 

variazioni, in questo caso molto importanti, sono semplicemente dovute, come vedete dalla 

piccola descrizione che trovate accanto dalla reimputazione al bilancio di somme, appunto, già 

vinte tramite bandi, quindi i lavori, ad esempio, dell’efficientamento della scuola media così 

come della piscina, palatennis e quant’altro, poi voci che ritrovate con la stessa somma in 

uscita. Sempre nella parte delle entrate sottolineo il contributo, che andiamo a contabilizzare 

contributo di 30.000€ sempre del parco Nazionale, contributo che avevamo chiesto 

presentando il progetto di riqualificazione del parco del centro sociale, mi soffermo un 

secondo su questo, perché come, mi pare, avevo già preannunciato nello scorso consiglio 

andremo quindi ad effettuare questi lavori di riqualificazione di questo parco in 

primavera/estate è un lavoro importante circa 200/300.000€  per il quale appunto il parco ci 

ha riconosciuto appunto una parte di contributo 30.000€, la restante parte viene finanziata 

con spese di bilancio, risorse di bilancio, il lavoro è interessante perché viene fatta un’intera 

area giochi per i bambini più piccoli, un campo da gioco più da spazio ludico con calcetto in 

erba per i ragazzi più grandi, e una parte invece di street basket e anche probabilmente un 

tavolo  innovativo di teqball per i ragazzi più grandi, oltre che una ludoteca o piccolo spazio 

ludoteca in collaborazione con la  proloco e spazio pic nic, quindi è davvero un lavoro 

importante per Bibbiena stazione. Nella parte delle spese di variazione, invece, in questa sede 

ci sono tutta una serie di richieste tecniche degli uffici, quindi piccole somme a partire da 

compenso attività di controllo della Polizia Municipale, fino a servizi integrativi per le scuole,  

piccole somme, 800-900€ così come la parte del patrimonio, tutte piccole variazioni che si 

ripetono poi negli anni e par arrivare a quelle più importanti che sono la, sempre nella parte 

del capitale, come vi dicevo prima, le spese che vengono riportate in quest’ anno per vari 

lavori, quindi sono spese importanti ma già finanziati con contributi di  anno scorso”. 

Presidente Andreani: “Qualcuno vuole la parola? Si mette a votazione, contrari? 3, 

favorevoli? 12. Per l’immediata eseguibilità contrari? Favorevoli? L’ordine del giorno è stato 

accolto con votazione: 12 favorevoli e 3 contrari. Vado avanti”. 

 

 

  


